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二七区有大大小小工地 278个，
这些建筑工地的施工环境与市容环
境、市民生活密切相关。为了更好地
治理工地扬尘污染，二七区运用“互联
网+”手段，在工地安装高清摄像头，在
全市率先利用光纤传送视频影像至监
控平台中心，管理部门不用再派专人
24小时不间断巡查工地，只要在监控
平台中心就可全面掌控全区各个施工
现场，对施工现场围挡设置、喷淋开
启、裸土覆盖、作业降尘等问题实行全
天候实时监控，及时发现问题，及时进
行处理。

从 6月下旬开始实施，截至 7月 5
日，二七区已有 74个工地安装视频
监控设备并接入监控平台，监控人

员一个小时就能对 74个工地巡查一
遍，大大节约了人工成本，提高了工
作效率。

在二七区大气污染防治数字化视
频监控平台中心，二七区建设局安监
站站长高新杰指着监控画面介绍说，
一般情况下，在工地大门口有一个定
向监控，其他区域都会安装一个可以
360度旋转的摄像头，把整个的施工现
场所有角落都能看到。“一旦发现问
题，监控人员就会截图发送至扬尘治
理微信群，网格员收到后会立刻到现
场督促整改，并把整改结果反馈回微
信群。”高新杰说。

本月底，二七区将完成全区剩余工
地的监控安装和使用。

本报讯 “平时光听李书记给咱们讲
扶贫政策，没想到李书记唱歌也这么好
听！”7月5日晚，荥阳市架子沟村扶贫社区
广场热闹非凡，一场精彩纷呈的“精准扶

贫”文艺晚会吸引附近的群众前来观看。
上述李书记说的是荥阳文广新局驻

架子沟村第一书记李文彬，在晚会上，他
登台为群众带来男声独唱《一个也不能

少》，表达了自己把精准扶贫工作干好的
决心。该晚会还有群口音乐快板《脱贫
政策惠民心》，它将群众普遍关心的卫
生、医疗、教育、技能培训等扶贫政策用
农民喜爱的民间艺术巧妙地融入其中，
使“大理论”更“接地气”。

这场晚会紧紧围绕“精准扶贫”主
题，以文艺搭台、理论唱戏、展示经典的
形式，宣传党的方针政策，将文艺和理论
有机结合、活泼新颖、入脑入心。精心编
排的节目描绘了精准扶贫道路上的美好
画卷，把健康向上、充满正能量的精神食
粮奉献给了基层老百姓。

“这样的晚会很接农村地气，让村民
在笑声中理解了扶贫政策，提振了脱贫
攻坚的信心，也拉近了干群距离，搞得非
常好，非常受村民欢迎。”架子沟村支部
书记陈新安说。
郑报融媒记者 姚辉常
通讯员 蒋士勋 王明霞 文/图

惠济区召开
司法所长工作会

本报讯 为解决基层司法行政工作
中存在的问题，夯实基层基础，进一步加
强司法所职能建设，围绕市委、区委政府
中心工作，规范提升司法所履职能力，7
月 4日上午，惠济区司法局在新城街道
召开了全区司法所长工作会议。会议由
惠济区司法局副局长李艳琴主持。

会上，就半年来的各项工作和下半
年的打算，各个司法所长分别作了总结
发言，对目前工作开展中遇到的问题进
行讨论并提出了各自的对策和建议，同
时从主客观两方面进行了深入分析。

李艳琴根据上半年工作开展情况，
对各司法所的工作进行了点评，并对下
一步工作提出要求，首先要抓好各级人
民调解组织规范化建设；其次对照年初
工作目标查漏补缺，认真总结好各项工
作；最后各司法所要把每项工作细化到
人，并与上级部门衔接，加强沟通与协
调，推进各项工作落到实处，以实际行动
迎接党的十九大胜利召开。

工作会最后，将 6月份的流动红旗
授予工作表现优异的新城司法所。
郑报融媒记者 刘怡辰
通讯员 孟刘奇 张保同

登封环嵩山旅游公路改造
项目选址通过专家评审

本报讯 7月 5日，河南省住房和城
乡建设厅在登封市组织召开了嵩山风
景名胜区环山旅游公路改造项目选址
专题论证评审会。

评审委员会认为该项目规划选址
设计符合登封市“全域旅游”发展战略
实际，并对道路选址提出了科学、合理、
现代的规划理念；对轨道交通接入、完
善慢行系统、自行车道、人行道和景观
绿化体系与自然环境完美融合等提出
了很有针对性、建设性和操作性的意见
及建议。最后一致认为该项目选址基
本合理，符合《嵩山风景名胜区总体规
划》的要求，同意其选址报告。
郑报融媒记者 袁建龙
登封时报 刘少利 通讯员 王继斌

未来路街道办事处
16个公益创投项目签约

本报讯 近日，未来路街道办事处
“多元参与 精准服务”活动16个公益创
投项目正式签约。

从2016年底开始，未来路街道决定
在所辖社区开展“多元参与 精准服务”
活动，经过前期的项目征集、项目公示、
项目申报、专家评审等环节，对社会机构
提请的所有服务项目申报书进行了评
审，12家社会组织机构从参选的21家机
构、70份公益创投项目申报书中脱颖而
出。会上，社区书记代表和中标机构代
表作了表态发言，中标机构代表依次进
行了签约。 郑报融媒记者 王翠

本报讯 为了提升城市水质，优化城
市生态环境，近年来，惠济区不断加强城
市河道整治，解决河流的污染问题、恢复
河流的生态和社会功能。昨日上午，记
者在金洼干沟东风渠到文化路段看到，
一台挖掘机正伸缩长臂疏浚河道，志愿
者在河岸清理杂草……施工现场一派繁
忙景象。

“金洼干沟全长 5公里，从东风渠到
贾鲁河入河处，预计今年 10月份要全部
完工，完工后可通清水，到时就方便附近
居民休闲了。”迎宾路街道办事处副主任
赵丙申说。

附近的居民王先生看到施工队进
场施工，高兴地说：“现在好了，河道要
治理了，以后带着家人去河边散散步
挺好。”

在金洼干沟的亲水平台，护栏和
景观打造已完成，已有不少居民来此
休闲。在石苏干沟江山路到天河路
段，一条清澈的河渠缓缓流过，引来不
少垂钓者。

据了解，今年 3月以来，惠济区各单
位对全区水体情况进行了摸排和水质抽
样，针对排查出的问题进行了综合整
治。下一步，惠济区将巩固截污成果，做

好巡查工作，严防污水入河问题的发生。
郑报融媒记者 鲁慧
通讯员 宋璐 文/图

防治大气污染，二七区用监控盯工地
发现问题在微信群里通报，整治结果以图片+文字的形式回复到群里

精准扶贫晚会下乡村
接地气，提振百姓脱贫信心

让河流成为流动的风景
惠济区推进城市河道整治，建设“美丽宜居”城市

本报讯 将公安视频监控中心、数字化指挥中心、大气办等视频监控进行整合用于防治大气污染，
发现问题在微信群里通报，并要求将整治后的结果以图片+文字的形式回复到群里，二七区运用“互联
网+”手段加强建筑工地污染源头治理。 郑报融媒记者 景静

从发现问题到整治好
用了不到一个小时

7月3日凌晨1时32分，二七区大气
污染防治数字化视频监控平台中心的监
控人员在二七区扬尘治理微信群里发布
了一张视频截图，并注明这个工地未采
取湿法作业。2时 30分，负责该工地的
网格员就把整治后的结果以图片+文字
的形式回复到群里。从发现问题到整改
问题完毕，用了不到一个小时。

这是二七区在大气污染防治工作中
的一项创新举动——运用“互联网+”手
段将公安视频监控中心、数字化指挥中
心、大气办等9个单位视频监控资源设备
进行有效整合，建成了二七区大气污染
防治数字化视频监控平台，从而推动大
气污染防治督导工作更好更快地落实。

运用“互联网+”手段，建筑工地全监控

治理后的河道清澈见底


